



Creel, el primer aspirante del Frente Amplio por México en registrarse en busca de la Presidencia

Este martes, Santiago Creel Miranda se convirtió en el primer aspirante a la Presidencia de la República en registrarse en el Frente Amplio por México, luego de que ayer se abriera la convocatoria de este movimiento. “Lo prometido es deuda”, dijo el senador ante medios de comunicación, quien destacó que cumple su palabra. “Lo dije desde hace varios meses, que iba a ser el primero en registrarme para aspirar a coordinar el Frente Amplio por México, y aquí estoy, con mucho gusto, contento, con convicción”.

<https://www.lavozdemichoacan.com.mx/pais/creel-el-primer-aspirante-del-frente-amplio-por-mexico-en-registrarse-en-busca-de-la-presidencia/>